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[…] 

Annex A zu Ziffer 1.6 der Kontraktspezifikationen / Annex A to Subsection 1.6 of the Contract Specifications 

Futures auf Aktien der / 

Futures on Shares of 

 

Produkt-
ID / 

Product-
ID 

 

Gruppen-
kennung / 

Group ID 

* 

Kassa-
markt-ID / 

Cash 
Market 

* 

Kontrakt-
größe / 

Contract 
Size 

 

Minimale 
Preisver-
änderung 
/ 

Minimum 
Price 
Change 

 

Währung / 

Currency 

** 

Mindestanzahl 
der zu 
handelnden 
Kontrakte (TES) / 

Minimum Block 
Trade Size (TES) 

 

Mindestanzahl der zu 
handelnden Kontrakte 
(Eurex EnLight und 
von QTPIP getätigte 
Eingaben***) / 

Minimum Block Trade 
Size (Eurex EnLight 
and QTPIP entered 
Transactions***) 

[…]         

Hannover Rück SE HNRO DE01 XETR 100 0,0001 EUR 5 5 

[…]         

HSBC Holdings PLC HSBG GB01 XLON 1000 0,0001 GBX 5 5 

[…]         

KBC Groep N.V. KDBH BE01 XBRU 100 0,0001 EUR 100 100 

[…]         

Kellanova Co KELF US01 XNYS 100 0,0001 USD 5 5 

[…]         

Neste Oyj NEFI FI01 XHEL 100 0,0001 EUR 100 100 

[…]         

New Work SE O1BG DE01 XETR 100 0,0001 EUR 5 5 

[…]         

Paramount CBSF US01 XNAS 100 0,0001 USD 20 20 



Kontraktspezifikationen für Futures-Kontrakte  

und Optionskontrakte an der Eurex Deutschland  

Contract Specifications for Futures Contracts  

and Options Contracts at Eurex Deutschland 

 Eurex14.01, Annexe / Annexes 

 Stand / As of 16.09.2024 

 Seite / Page 3 

   

 

6744-24_h 

Public 

Futures auf Aktien der / 

Futures on Shares of 

 

Produkt-
ID / 

Product-
ID 

 

Gruppen-
kennung / 

Group ID 

* 

Kassa-
markt-ID / 

Cash 
Market 

* 

Kontrakt-
größe / 

Contract 
Size 

 

Minimale 
Preisver-
änderung 
/ 

Minimum 
Price 
Change 

 

Währung / 

Currency 

** 

Mindestanzahl 
der zu 
handelnden 
Kontrakte (TES) / 

Minimum Block 
Trade Size (TES) 

 

Mindestanzahl der zu 
handelnden Kontrakte 
(Eurex EnLight und 
von QTPIP getätigte 
Eingaben***) / 

Minimum Block Trade 
Size (Eurex EnLight 
and QTPIP entered 
Transactions***) 

[…]         

Rémy Cointreau S.A. RCOH FR01 XPAR 100 0,0001 EUR 5 5 

[…]         

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und dienen unter anderem der Festlegung eines 
Handelsplatzes für den Preis der dem Kontrakt zugrundeliegenden Aktie. Bei einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der 
Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt–ID ändern und damit einen 
anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt bestimmen. 

 The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall, amongst other things, serve the purpose of determining a marketplace 
for the price of the share underlying the contract. If the reference market of the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels, 
Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash 
market determined upon the introduction of the contract. 

** GBX: Pence Sterling 

GBX: Pence Sterling 

*** Als von QTPIP getätigte Eingaben gelten Eingaben gemäß Ziffer 4.6 (3) der Bedingungen für den Handel an der Eurex Deutschland. Für Eingaben von STPIP gemäß Ziffer 4.6 (2) gelten die 
Bestimmungen für die Eingabe von TES Geschäften. 

 This applies to transactions entered by QTPIP according to Section 4.6 (3) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. The provisions for TES apply for transactions entered by STPIP 
according to Section 4.6 (2) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. 

 

[…] 
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Annex B zu Ziffer 2.6 der Kontraktspezifikationen / Annex B in relation to Subsection 2.6 of the Contract Specifications 

Optionen auf Aktien 
der /  

Options on Shares of 

Pro-
dukt-ID 
/  

Pro-
duct ID 

Gruppen
-
kennung
* /  

Group 
ID* 

Kassa-
markt-
ID* /  

Cash 
Market 
ID* 

Kon-
trakt-
grö-
ße /  

Con-
tract 
Size 

Maxi-
male 
Laufzeit 
(Monate)
** /  

Maxi-
mum 
Term 
(Months)
** 

Minimale 
Preisver-
änderung /  

Minimum 
Price 
Change 

Währung*
** /  

Currency*
** 

Mindestanzahl der zu 
handelnden Kontrakte (TES) /  

Minimum Block Trade Size 
(TES) (Laufzeit > 24 Monate / 
Term > 24 months) 

Mindestanzahl der zu 
handelnden Kontrakte 
(Eurex EnLight und von 
QTPIP getätigte 
Eingaben****) /  

Minimum Block Trade Size 
(Eurex EnLight and QTPIP 
entered Transactions****) 
(Laufzeit > 24 Monate / Term 
> 24 months) 

[…]          

New Work SE O1BC DE12 XETR 100 60 0,01 EUR 50 50 

[…]          

OHB SE OHB DE12 XETR 100 60 0,01 EUR 50 50 

[…]          

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und dienen unter anderem der Festlegung eines 
Handelsplatzes für den Preis der dem Kontrakt zugrundeliegenden Aktie. Bei einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der 
Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt–ID ändern und damit einen 
anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt bestimmen. 

 The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall, amongst other things, serve the purpose of determining a market place 
for the price of the share underlying the contract. If the reference market of the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels, 
Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash 
market determined upon the introduction of the contract. 

** Der Begriff „inkl. W“ gilt für Optionskontrakte, die zu Beginn der in der Tabelle angegebenen Laufzeit vier weitere Verfälle haben (zum nächsten, übernächsten, drittnächsten und viertnächsten 
Verfalltag). 

 The term "incl. W" shall apply to options contracts which have four further expirations at the beginning at the term specified in the table (at the next, the second-next, the third-next and the fourth-next 
expiration date). 

*** GBX: Pence Sterling 

 GBX: Pence Sterling 
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****Als von QTPIP getätigte Eingaben gelten Eingaben gemäß Ziffer 4.6 (3) der Bedingungen für den Handel an der Eurex Deutschland. Für Eingaben von STPIP gemäß Ziffer 4.6 (2) gelten die 
Bestimmungen für die Eingabe von TES Geschäften. 

 This applies to transactions entered by QTPIP according to Section 4.6 (3) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. The provisions for TES apply for transactions entered by STPIP 
according to Section 4.6 (2) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. 

[…] 

Aktienoptionen mit Prämienschwelle (Ziffer 2.6.11) / Stock options with Premium Threshold (Subsection 2.6.11) 

Optionen auf Aktien der / Options on shares of Produkt-ID / 
Product ID 

Gruppen-
kennung / 
Group ID 

Minimale 
Preisänderung 
unterhalb der 
Schwelle / Minimum 
price change below 
threshold 

Prämienschwelle / 
Premium Threshold 

Minimale 
Preisänderung 
oberhalb der 
Schwelle / Minimum 
price change above 
threshold 

[…]      

OHB SE OHB DE12 0,01 0,5 0,05 

[…]      

Xing SE O1BC DE12 0,01 0,5 0,05 

[…]      

[…] 
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Annex D zu Ziffer 1.13 der Kontraktspezifikationen / Annex D in relation to Subsection 1.13 of the Contract Specifications 

Futures-Kontrakte auf 
Aktiendividenden 
(„Aktiendividenden-
Futures“) /  

Futures contracts on 
the dividends of Shares  
(“Single Stock Dividend 
Futures”) 

Produkt-
kennung /  

Product ID 

Gruppen-
kennung* 
/  

Group ID* 

Kassa-
markt-ID* /  

Cash 
Market-ID* 

Maximale 
Laufzeit 
(Jahre) /  

Maximum 
term 
(years) 

Kontrakt-
größe /  

Contract 
Size 

Minimale Preis-
veränderung /  

Minimum Price 
Change 

Währung** /  

Currency** 

Mindestanzahl 
der zu 
handelnden 
Kontrakte 
(TES) /  

Minimum Block 
Trade  
Size (TES) 

Mindestanzahl 
der zu handeln-
den Kontrakte 
(Eurex EnLight 
und von QTPIP 
getätigte 
Eingaben***) /  

Minimum Block 
Trade Size 
(Eurex EnLight 
and QTPIP 
entered Trans-
actions***) 

[…]          

Kellanova K2LO US21 XNYS 5 1000 0,001 USD 50 50 

[…]          

Paramount Global P2AR US21 XNAS 5 1000 0,001 USD 200 200 

[…]          

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und haben lediglich eine interne Zuordnungsfunktion. Bei 
einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann 
die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt–ID ändern und damit einen anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt 
bestimmen. 

 The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall merely have an internal assignment function. If the reference market of 
the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels, Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex 
Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash market determined upon the introduction of the contract. 

** GBX: Pence Sterling 

 GBX: Pence Sterling 

*** Als von QTPIP getätigte Eingaben gelten Eingaben gemäß Ziffer 4.6 (3) der Bedingungen für den Handel an der Eurex Deutschland. Für Eingaben von STPIP gemäß Ziffer 4.6 (2) gelten die 
Bestimmungen für die Eingabe von TES Geschäften. 

 This applies to transactions entered by QTPIP according to Section 4.6 (3) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. The provisions for TES apply for transactions entered by STPIP 
according to Section 4.6 (2) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. 
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[…] 

Annex G zu Ziffer 1.26 der Kontraktspezifikationen / Annex G in relation to Subsection 1.26 of the Contract Specifications 

Total-Return-Futures-Kontrakte auf Aktien 
(„Aktien-Total-Return-Futures“) /  

Total-Return-Futures contracts on equities  
(“Equity-Total-Return-Futures”) 

Produkt-ID /  

Product ID 

Gruppenkennun
g* /  

Group ID* 

Kassamarkt-ID* 
/  

Cash Market-ID* 

Kontraktgröß
e /  

Contract Size 

Währung /  

Currency 

Mindestanzahl der zu 
handelnden 
Kontrakte /  

Minimum Block Trade  
Size 

Accrued Distributions (Dividendenindizes) ab 24.12.2018 

Accrued Distributions (Equity Dividend Indices) as from 24-12-2018  

Accrued Funding ab Produkteinführung am 07.10.2019 

Accrued Funding from Product Launch Date 07-10-2019 

[…]       

AtoS S.A. TAXI AX41 XPAR 100 EUR 25 

[…]       

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und haben lediglich eine interne Zuordnungsfunktion. Bei 
einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann 
die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt–ID ändern und damit einen anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt 
bestimmen. 

 The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall merely have an internal assignment function. If the reference market of 
the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels, Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex 
Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash market determined upon the introduction of the contract. 

 

[…] 

 

*************************************** 


